

Vandalismusvorfälle auf dem Freihofgelände in den letzten 3 Monaten

Tischtennis-Platte wurde am Wochenende beschriftet/vermalt (siehe Bilderzusammenstellung)

26.08.2019: 160 Kippen teilweise Joints aufgelesen. An beiden Eingängen zum Freihofgelände befinden sich Hinweistafeln, dass Rauchen, Alkohol und Drogen verboten sind. Alle drei Punkte werden ständig missachtet.

In der Ecke bei der TT-Platte wird **regelmäßig an die Wand uriniert**. Putz färbt sich schon grün. Hygiene im Schulhof? Dito bei den Containern bei der Hammerschmiede. Auch der Treppenabgang zur Tiefgarage wird dazu benützt, seine Notdurft zu verrichten.

Montag nach den Herbstferien: **Herr Gastel ist 4 Stunden damit beschäftigt die Scherben, Pizzakartons, Kippen und sonstigen Müll wie Wodka- und Whiskyflaschen zu entsorgen.**

Jedes Wochenende feiern hier mehrere Gruppen ihre „Partys“. Unser Hausmeister muss **bei Dunkelheit** schon damit beginnen, das Gelände wieder verkehrssicher zu machen. Oft schafft er es gar nicht die vielen Glassplitter wegzukehren und aufzulesen bis die Schüler auf das Gelände kommen.

Ein Aufenthalt für Familien ist im Uferbereich und an den Spielgeräten auf dem Pausenhof am Wochenende nicht mehr gefahrlos möglich. Mit Glassplittern „vermintes“ Gelände.

Das **Trampolin** mussten wir bereits vor den Herbstferien sperren, weil 8 Federn gebrochen waren. Die Absperrung wurde zusammengeschlagen. Der Austausch der Federn hätte locker in der Woche Herbstferien stattfinden können. Die Firma ist in Weilheim! Eine Reparatur ist bis heute, nun geht es bereits in die fünfte Woche, noch nicht erfolgt.

Befestigungsschrauben am **Geländer zur Lindachbrücke** werden weggeschraubt. Dazu braucht man Werkzeug und viel Zeit.... Unfallgefahr. Reparatur durch den Hausmeister. Ebenso werden die Spannseile an der Absturzsicherung rausgeschraubt.

27.09.19: **11 Scheiben im EG (Mensa, GTB)** werden vorsätzlich beschädigt. Der Schaden wurde bei der Polizei angezeigt und aufgenommen. Zuerst dachten wir, die Einschläge wären mit einem Spitzhammer, wie sie in Omnibussen und Zügen an der Fluchtscheibe hängen verursacht. Inzwischen haben wir herausgefunden, dass die Einschläge von Glaskugeln herrühren die mit großer Wucht auf die Scheiben geworfen werden. Bei 2 Scheiben läuft jetzt ein Riss. Der Gesamtschaden dürfte sich auf 25.000-30.000€ belaufen. Täter unbekannt!

08.10.19: **Graffitianschlag** auf mehrere Wände am Gebäude. Anzeige bei der Polizei.

Unser Schulhofbereich ist nicht hell genug ausgeleuchtet. Speziell der Bereich der überdacht ist, ist zu dunkel. Man kann dort unbehelligt tun und lassen was man will.

18.09.19: **Einbruchversuch ins Spielgerätehaus beim Schulgarten.** Scharniere verbogen. Die Hütte steht noch kein Jahr.